



**Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

im September 2013

zum Beginn des neuen Schuljahres begrüße ich Sie und euch ganz herzlich am Abtei-Gymnasium. In der Jahrgangsstufe 5 sind 91 Schülerinnen und Schüler ganz gespannt auf die ersten Eindrücke. Wir heißen euch und eure Eltern herzlich willkommen und wünschen euch einen guten Anfang bei uns. Auch in den oberen Klassen und Stufen konnten wir einige Schüler neu aufnehmen, sodass wir das neue Schuljahr mit insgesamt 757 Schülern beginnen können.

Bereits kurz vor Beginn der Sommerferien hat Frau Abel-Hardt ihren Sohn Valentin Bénédict zur Welt gebracht; ihr und ihrem Mann gelten unsere herzlichen Glückwünsche ebenso wie Familie Kielich zur Geburt ihres Sohnes Mattis in den Sommerferien. Familie Fedh wartet noch auf die Geburt, Frau Fedh ist aber bereits im Mutterschutz. Frau Abel-Hardt und Frau Fedh sind voraussichtlich für die Dauer des laufenden Schuljahres in Elternzeit, dazu wünschen wir ihnen alles Gute. Verabschieden müssen wir uns von Frau Stockhorst, die eine neue berufliche Aufgabe gefunden hat und uns daher für den Ganztagsbereich nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Den Termin für die offizielle Verabschiedung werden wir noch festlegen.

Zum neuen Schuljahr dürfen wir Frau Pfarrerin Dörthe Lahann herzlich begrüßen, die die Nachfolge von Frau Gebhardt als Schulseelsorgerin für unsere evangelischen Schülerinnen und Schüler sowie als Religionslehrerin antritt. Sie wird am 1. Oktober im Rahmen des Schulgottesdienstes durch den Superintendenten des Kirchenkreises Duisburg, Herrn Pfr. Armin Schneider, offiziell in ihr Amt eingeführt. Ebenso begrüßen wir herzlich Frau Nina Boos, die die Nachfolge von Frau Stockhorst antritt. Beiden neuen Mitarbeiterinnen wünschen wir von Herzen alles Gute, viel Erfolg und Gottes Segen für ihre pädagogische Arbeit.

Die Sommerferien waren nicht nur von außergewöhnlich gutem Wetter, sondern am Abtei-Gymnasium auch von intensiver Bautätigkeit geprägt. Sichtbarstes Ergebnis der großen Unterstützung durch unseren Schulträger ist die „Großbaustelle“ für die neue Turnhalle, deren Umriss im Fundament schon jetzt erkennbar sind. Am 24. September findet die Grundsteinlegung statt, zu der wir die Vorsitzenden der Klassen- und Stufenpflegschaften herzlich einladen. Ebenfalls mit hohem finanziellem und technischem Aufwand wurden die Fachräume für Physik erneuert. Das Johannesheim hat an der Hofseite neue Fenster bekommen, und eine Mehrzahl von Räumen wurde gründlich renoviert. Außerdem wurde in den Brandschutz investiert. Wir danken Herrn Romanski und seinem Team ganz herzlich für die Betreuung dieser Arbeiten, die sonst nicht termingerecht hätten fertiggestellt werden können.

In der spätsommerlichen Wärme des ersten Schultages wünsche ich Ihnen herzlich alles Gute und viel Erfolg im Schulalltag. Mit freundlichen Grüßen

